



Review Gears 5

The Coalition

Gears 5 es un videojuego de disparos en tercera persona. Desarrollado por The Coalition y publicado por Xbox Game Studios. Es la quinta entrega de esta saga y ofrece mucha más diversión que antes, con más libertad de movimientos en el mapa y múltiples modos multijugador con los que jugar

Gears 5 forma parte de la saga Gears of War y sigue los pasos de su antecesora con ofrece una gran campaña y un multijugador competitivo. Se coloca entre los mejores **juegos y aplicaciones** de este género, y ahora abre este universo a otra dimensión. En sus títulos anteriores el objetivo era claro, llegar al final de cada una de las pantallas matando a todos los bichos que se pusieran a tiro en un pasillo sin fin y que rara vez te planteaba la duda de elegir entre un camino u otro, pero en Gears 5 esto cambia, ahora podemos movernos libremente de un sitio a otro aumentando nuestro nivel de masacre. Desde el principio, juegas como el Capitán James Dominic Fenix, conocido como "JD", aunque durante la mayor parte del tiempo lo harás como el Kait, que ya vimos su aparición en la versión anterior de esta serie.

Esta exitosa saga siempre fue conocida como un buen juego de campaña, con una buena historia y mucha acción, pero sé que es aún mejor. Gracias a la nueva mecánica que no hemos visto antes, podrás ver secciones más grandes del mapa que antes, donde puedes descubrir más objetivos o encontrar algunas armas reliquias y cosas así.

Este mundo tiene cuatro niveles: dos lineales, en los que tendrás que recorrer un pasillo y otros dos en lo que The Coalition nos da la libertad de explorar el mapa que nos ofrece sin ningún tipo de restricción. Para ello tendremos ayuda, para recorrerlo sin problemas, tienes el vehículo skift para viajar y conducir, un vehículo especial en el que puedes subir hasta cuatro jugadores y con un control que hace muy divertido.

Pasar de un objetivo a otro desde el principio es divertido porque tienes un vehículo realmente loco, pero luego puedes empezar a aburrirte. Pero no te preocupes, todavía se trata de la guerra, encontrará algunos tipos de enemigos geniales y puedes desafiarlo, eso depende del modo de dificultad que elijas. En pocas palabras, podrías tener todo en un único jugador.

En estos dos actos abiertos el objetivo será cumplir con las misiones principales y secundarias que se te presenten. Las primeras las encontrarás en el mapa, pero las segundas las irás descubriendo según avances en el mapa, pero no te preocupes, son fáciles de encontrar.

Contarás con la ayuda de Jack, un robot con habilidades especiales que te será muy útil, como volverte invisible o encontrar armas y munición que están fuera de tu ratio. Todo esto puedes utilizarlo en cualquier momento y en algunas zonas es imprescindible para superarlas. Una de sus ventajas es que si en combate no recibe órdenes, funcionará de forma automática ayudándote con los enemigos.

Solo tienes que encontrar el modo de juego que más te convenga, al igual que puedes jugar lento y descubrir todos estos objetivos o simplemente ir rápido a través de la historia, todo depende de ti. No importa cómo lo hagas y realmente no tiene un efecto en la historia principal.

Pero si lo tuyo es el trabajo en equipo, te presentaré el modo de juego multijugador. **Gears 5** tiene muchos modos para jugar en grupo. Hay modos como en versiones anteriores, pero también los nuevos como Escape y Arcade. En el conocido Modo Horda, tienes un equipo compuesto por cinco jugadores y tienes que tratar de sobrevivir a 50

oleadas de enemigos para ganar. Podrás elegir entre uno de los numerosos mapas que te presentan. El siguiente modo es Escape, totalmente nuevo, un modo es para tres jugadores y su tarea es luchar para salir de una construcción llena de bicho y que se va llenando de veneno por momentos. Una de las ventajas de este modo es la de poder editar y compartir el mapa con el resto de compañeros, con lo que podrás ver como evoluciona del original a las creaciones más locas.

Probablemente estos dos son los más jugados, pero hay algunos que te sirven en la clasificación como King Of The Hill, allí debes capturar y mantener el objetivo para ganar. Otro es Juegos clasificados contra jugadores en el mismo nivel de habilidad para obtener recompensas semanales.

Gears 5 es un **videojuego** de acción en tercera persona realmente bueno en el que ganarás mucha experiencia. Definitivamente es uno de los mejores títulos y que los amantes de la saga disfrutarán sin lugar a dudas.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Bonito gráfico- Buena historia- Mundo abierto- Muchos modos de multijugador	<ul style="list-style-type: none">- Altos requisitos de hardware- A veces aburrido- No para PS- No se pueden pasar objetos a los amigos.

Links Facebook:

Twitter:

Instagram:

Web: <https://www.gears5.com/>

Play Store:

Apple Store: